

LAS CUATRO ESTACIONES

Habia una vez, cuatro estaciones del año que se hacian llamar la Primavera, el Verano, el Otoño y el Invierno. Cada estación tenia una manera de ser, pero habian dos que se llevaban muy mal, ¿Quiénes se llevaban mal?, pues... el Invierno y el Verano.

Desde que se conocieron el Invierno y Verano, siempre se han llevado mal, pues al invierno le gusta mucho el frio, que llueva, la nieve, en cambio, al verano le gusta que haya más días de sol, que llueva poco y que haga calor. Así que son como polos opuestos.



Sin embargo, un día se juntaron las cuatro estaciones del año, para resolver este problema. La primavera viene después del invierno, y con ella los árboles y campos empiezan a florecer, y deja de hacer tanto frio. Y el otoño, empieza después del verano, y con él, las hojas de los árboles se caen, comienza a hacer frio y hay algunas lluvias, así cada una tuvo su momento en el año y las cuatro estaciones estuvieron felices por siempre.

¡Vamos a practicar!

1. Luego de leer el texto y observar las imágenes, identifica los detalles y encuentra la idea principal del cuento, completa el esquema como lo viste en el video.

